



息長小学校だより

# 天野川

令和5年7月18日  
第4号  
文責 中川 修



<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

ふるさと  
大好き！  
みんな  
きらきら！

## 1学期を終え、 実りの2学期へ 地域みなさんとともに…

今年度も、7/20(木)の終業式をもって1学期が無事に終わろうとしています。この間、保護者、地域のみなさんには温かいご支援、ご協力を賜りまして心からお礼申し上げます。

さて、本校では今年度も「やさしく かしく たくましく」を学校教育目標、新たに「ふるさと大好き！みんなきらきら！」を学校スローガンとして、地域のみなさんとともに、自己肯定感・自己有用感の育成を進めています。「わくわくさん」にご協力いただいた全学級での「読み聞かせ」、地域の方にゲストティーチャーとして授業参加をお願いした「1年生いきもの博物館」と「2年生サツマイモ植え」、「3年生わたしたちとオオムラサキ」、「4年生天野川生き物探検」、「5年生びわ湖学習」など多くの取組がありました。学校運営協議会主催事業「6年生天野川ふるさとウォーク」も好天に恵まれ、無事に開催することができ、子どもたちは、初めて知ったことに驚いたり、興味を感じたり、感心したり、これからもいろいろ調べてみたいと感じたようです。また、多くの保護者、地域の方に応援いただいた4年ぶりの「すもう大会」、全校児童が一体となって盛り上がった「宮城野部屋力士さんの来校」など息長小学校ならではの行事もありました。

現在は、地域の方の助言をもとに、みんなが活発に挨拶をかわせるように、5、6年生中心に「あいさつ通り=greeting road」の取組など、学校全体の成長につながる活動を考え、進めています。

今後も、いろいろな活動を保護者、地域のみなさんにご協力いただきながら進めていく予定です。夏休みも含めて、温かく見守っていただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

児童のみなさんは、勉強や読書、運動など、今しかできない経験をして充実した夏休みにしてほしいと思っています。いろんな経験を生かしながら、実りの2学期に向けて、有意義な時間を過ごしてください。

